



Das ist ein Satan, der Khinzab genannt wird. Wenn du ihn spürst, such Zuflucht bei Allah vor ihm und spuck (trocken) dreimal nach links

Von 'Uthman Ibn Abi Al-'As - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er zum Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - kam und sagte: „O Gesandter Allahs, der Satan hat sich zwischen mich und mein Gebet und meine Rezitation gedrängt und verwirrt mich hierin.“ Da sagte der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Das ist ein Satan, der Khinzab genannt wird. Wenn du ihn spürst, such Zuflucht bei Allah vor ihm und spuck (trocken) dreimal nach links.“ Er sagte: „Ich tat dies, und Allah nahm ihn von mir weg.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

'Uthman Ibn Abi Al-'As - möge Allah mit ihm zufrieden sein - kam zum Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - und sagte: „O Gesandter Allahs, der Satan hat sich zwischen mich und mein Gebet gedrängt; er hat mich davon abgehalten, Demut darin zu empfinden, er hat meine Rezitation durcheinandergebracht und mich darüber zweifeln lassen.“ Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte ihm: „Das ist ein Satan, der Khinzab genannt wird. Wenn du dies vorfindest und spürst, suche Zuflucht bei Allah, und bitte Allah um Schutz vor ihm. Spucke dreimal nach links mit etwas Speichel.“ 'Uthman sagte: „Ich tat, was der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - mir befohlen hatte, und Allah nahm ihn von mir weg.“

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65105>

